

EL MAGISTERIO DE MURCIA

Organo y propiedad de la Asociación de Maestros Nacionales de la provincia.

Toda la correspondencia al Sr. Administrador.—No se devuelven los originales

AÑO XVII

Murcia 10 de abril de 1930

NUM. 681

El nuevo Inspector de 1.ª Enseñanza de Murcia

Oportunamente supimos la grata nueva de que había sido nombrado Inspector de 1.ª Enseñanza de esta provincia D. Agustín Serrano de Haro.

No queremos que se tergiverse por adulación el espontaneo refocilamiento que experimentamos ante noticia tan holagüeña, toda vez que el nombre del Sr. Serrano de Haro era ya familiar entre los que andamos manejando textos y libros niveladores de nuestro presupuesto: es decir que ese hermoso libro, deleite de los estudiantes del Bachillerato, titulado, en su denominación sintética «Terminología», se debe a los múltiples talentos del referido Inspector que desde ahora avalorará más y más el historial pulquerrimo y la brillantez de conducta de nuestra Inspección.

Por otra parte, con lo predicho ya nos consta que el ilustre D. Agustín Serrano de Haro es un preclaro publicista y un maestro dilectísimo, de ahí nuestra complacencia aludida; pero por si fuera poco nos vamos a permitir la transcripción de un artículo, suscrito por el susodicho Sr. Inspector en «El Magisterio Arriacense» de Guadalajara, donde, hasta ahora ha prestado sus servicios. Lo titula: *Despedida*. y dice así;

«Triste, sin hipérbolos ni sentimentalismos, para mí la separación de los maestros de la provincia de Guadalajara.

He convivido con ellos año y medio y ni una sola contrariedad, y sí satisfacciones a torrentes, experimenté en su trato. Además, yo, a falta de otras dotes superiores, tengo las sencillísimas de vocación de Maestro y amor a la Escuela, y estos Maestros aman también la Escuela con todo su corazón.

Por eso fuimos más que compañeros y amigos, hermanos unidos con el vínculo precioso de un mismo y sagrado ideal.

Y por eso al separarme de ellos, en mi corazón hay atisbos de nostalgias y en mi cerebro advierto huellas que el tiempo y las cosas no lograrán borrar.

Hay en el espíritu humano una lucha sutil y constante entre el querer y el desear. Yo deseaba la R. O. que me lleva a otras tierras (por eso lasolicité), pero no quisiera separarme de estos buenos y nobles Maestros que en tan poco tiempo ganaron para siempre toda mi voluntad.

Sirvan estas líneas de estrecho abrazo de despedida; y sepan los Maestros de Guadalajara que dondequiera que yo esté tendrán un compañero, un amigo y un hermano».

Ya habrán visto nuestros distinguidos lectores, por lo transcrito que el Sr. Serrano de Haro es un jefe de los maestros con visión clara y reflexiva de su esencia paternal, y con una melifluidad superada en sus sentimientos y en sus raciocinos.

Estas desordenadas letras sirvan al nuevo Inspector de Murcia de salutación reverente y respetuosa y de ofrecimiento arbitral de nuestras modestas disponibilidades.

Xarriá

Federación de Maestros de Levante

Valencia y diciembre de 1929

Ponente: D. JOSÉ RICHARD

Tema 4.º «Los edificios y el material escolar

(Conclusión)

Conforta ver como esos indianos mandan sus legados a sus países natales para la cons-

